

Semana del 2 al 8
de Septiembre de 1.928

❁ La Comisión Provincial Permanente, ha tomado el acuerdo de informar en el sentido de que sea una sola la Junta Administrativa que tenga a su cargo los servicios de conservación, urbanización y policía, de los puertos de San Feliu y Palamós, dando, así, fin, a las controversias que sobre este asunto se suscitaban continuamente entre los elementos idoneos de ambas poblaciones.

❁ En la próxima temporada de cine, la ciudad dispondrá de cuatro locales destinados a dicha industria. Salón Novedades, C.E.I.D.A., Cine Mundial y el Guixolense. Este último será instalado en el salón de espectáculos del Casino El Guixolense, regentado por una empresa particular.

❁ En la sesión últimamente celebrada por el Ayuntamiento, se tomó el acuerdo de que una comisión compuesta de dos o tres regidores, se traslade a la capital de España, para tomar parte en nombre de la ciudad, en el homenaje que se dedicará al General Primo de Rivera.

❁ Durante el pasado mes de Agosto, fueron sacrificados en el Matadero Municipal, 827 corderos, 70 terneras y 24 tocinos, con un total de 20.844 kilos

❁ El jueves pasado estuvo breves horas en nuestra ciudad el eminente escritor y culto periodista guixolense, D. Agustín Calvet, Gaziel.

❁ Ha fallecido en nuestra ciudad, el joven Juan Casanovas Alom, hijo del popular dueño del Bar Eldorado. Las simpatías con que contaba el finado, se hicieron bien patentes en el acto del sepelio que constituyó una verdadera manifestación de duelo.

A. M.

La Vuelta Ciclista a Cataluña. — El día 12 del actual —viernes de la próxima semana — cruzará por nuestra ciudad la Vuelta Ciclista a Cataluña, durante el transcurso de la etapa Gerona-Granollers. Al momento de redactar esta nota, y por no haberse publicado todavía los horarios correspondientes, desconocemos la hora aproximada del paso de los «routiers», lo que podremos precisar en nuestra próxima edición. Se calcula que la participación habrá de ser muy nutrida, aproximándose al centenar de corredores, de ellos, unos treinta de extranjeros.

Al dar la bienvenida a la «Volta» y a su caravana publicitaria, auguramos que el paso por nuestra ciudad de una prueba ciclista de tal categoría, habrá de movilizar a gran parte de la población.

Sucedió ayer. — Se registró días pasados un robo importantísimo en la casa de D. Salvador Rabassa, en la cual, gracias a la circunstancia de no dormir persona alguna en la misma, permitió a los ladrones proceder con todo desahogo. Se llevaron unas cincuenta o sesenta mil pesetas la mayor parte en oro, y seguramente lo excesivo del peso les hizo abandonar en una galería del edificio 4 000 duros en cartuchos. Al parecer los ladrones iban bien dirigidos por persona conocida de la casa y de la familia. Se están realizando varias detenciones para esclarecer el caso.

Sin comentarios: puesto que al decir oro, ya queda indicado que la noticia pertenece a 50 años ha, sección que ocupa con mucha frecuencia nuestra ciudad en el diario gerundense «Los Sitios».

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rutlla n. 1 y 3

Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

DIETARIO

A la citada sección pertenecen también las siguientes, que reproducimos:

«Mientras se hallaba arreglando la vela de una embarcación, el pescador Juan Pujadas (a) «Canet», una fuerte ráfaga de viento lo arrojó al mar siendo auxiliado inmediatamente por sus compañeros que se hallaban en el lugar del suceso.

Fué tal el susto que recibió al caer al agua que a consecuencia del mismo murió pocas horas después. Parece que sufría del corazón. (6-8-1906).

«Anteayer amenazó ocurrir un conflicto a consecuencia de haberse negado en las expendedorías a admitir, en pago de lo que se compraba, las monedas de cinco pesetas. El conflicto más que a resistencia de los expendedores fué debido a la carencia de moneda fraccionaria. Gracias a las gestiones llevadas a cabo por el Ayuntamiento, con la cooperación de las tres casas de banca que hay en aquella localidad se ha montado una oficina de canje » (19-8-58).

Pintores guixolenses en Tossa. Mención honorífica a Fernando Ponsjoan. — A las 10 h. del pasado Domingo día 31 de Agosto, dió inicio en Tossa el concurso Premio Internacional de Pintura Rápida «Tossa» convocado por el Ayuntamiento y bajo los auspicios de la Diputación Provincial y colaboración de la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo.

Concurrieron más de 70 artistas de diferentes nacionalidades, entre los que se contaban gran número de españoles. De San Feliu acudieron: Bussot, Ponsjoan, Albertí, Matas, Manera, Almar, Serrats, y Carreró.

Los tres premios para los al óleo, fueron concedidos a Barnadas, de Olot, Saradía, de Barcelona y Bech de Gerona, y a Fernando Ponsjoan le fué concedida Mención Honorífica.

Los pintores guixolenses,

pasaron más de una peripecia, para llegar a la «capital mundana» de la Costa Brava.

Festival Infantil. — El que debía celebrarse en la tarde del pasado Domingo, en el recinto de la Plaza de España, se vió ante el dilema de tener que suspenderse o buscar otro lugar y halló cobijo en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, donde Pepype, y Chele, magos de la risa; Polichinelas Taylor, amigos de los niños; Lolu Magu, artistas internacionales y Arizona Kid, rey de los vaqueros, hicieron las delicias de un numerosísimo público que llenó hasta los topes el salón.

Excursión a Montserrat. — El próximo día 10, los niños asistentes al «Casal de Verano» realizarán una excursión a la Santa Montaña. Los familiares podrán acompañarlos, al precio módico de 125 ptas.

Vacaciones en la Biblioteca. — Del 1.º al 15 del corriente mes, la Biblioteca de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, permanecerá cerrada, por vacaciones.

Fiesta Mayor de Castell D'Aro. — La vecina población, celebrará su tradicional fiesta de la «Mare de Déu de Setembre», los días 7, 8 y 9, con un denso programa de festejos, entre los que cabe destacar la solemne bendición e inauguración del nuevo Local Social de la Sociedad Casino Castellarens que tendrá lugar a las 12:30 del sábado día 7, y el Festival Folklórico de Danzas Regionales, en la tarde del día 9.

El día 8, como de costumbre, saldrá de S. Feliu un tren especial, a fin de facilitar la asistencia a los actos de la tarde.

Fiesta Mayor de Romanyá de la Selva. — El Domingo día 14, celebrará Romanyá su fiesta mayor, dedicando un solemne oficio a su san-